

Haut-Doubs : collision mortelle avec un camion



Pour une raison qui reste à déterminer par les gendarmes, la voiture de la victime s'est déportée dans un virage. Le choc semblait alors inévitable. Photo ER

Le choc contre le poids lourd n'a laissé aucune chance à ce père de famille âgé de 34 ans, qui se rendait au travail, hier matin, lorsque son véhicule s'est déporté.

Le terrible accident s'est produit hier à 6 h 45 sur le territoire communal de La Rivière-Drugeon, sur la D393, après le lieu-dit du « Pont de Dompierre-les-Tilleuls ». Les secours ont été appelés dans la foulée. Finalement en vain.

Mickaël Faivre-Rampant est décédé des suites de ses blessures sur place. En plein virage, alors qu'il se rendait à son

travail, sa voiture a subi un violent choc avec un poids lourd. Le véhicule de ce Haut-Doubien de 34 ans s'est déporté dans un virage pour une raison qui reste à déterminer. Malgré le coup de frein du camion qui arrivait en face, la collision était inévitable.

Plusieurs tonnes

La voiture de la victime a effectué plusieurs tonnes. Prisonnier de son habitacle, le malheureux, qui vivait à Frasne, a dû être désincarcéré. Il travaillait à Sainte-Colombe, non loin de là, et était père de deux enfants.

Les gendarmes et les pompiers

de La Rivière-Drugeon, Frasne, Levier et Pontarlier étaient sur les lieux. Le conducteur du camion est indemne, mais choqué. Lui aussi a été pris en charge par les secours.

W.G.

et notre correspondant J-P. Z.

10 personnes ont perdu la vie sur les routes du Haut-Doubs depuis le début de l'année.